

TSV Schackensleben holte den Gesamtsieg

Schackensleben (rei). Während 20 Mitglieder der Laufgruppe „Hopfen“ des TSV Schackensleben beim 3. Ranglistenlauf durch die Börde in Niederroddeleben an den Start gingen und mit zwei Siegen und zwei dritten Plätzen recht erfolgreich waren, machte sich eine andere Mannschaft mit sechs Läufern auf den Weg nach Seesen, um den im Vorjahr gewonnenen Pokal im Staffel-Marathon zu verteidigen. Das gelang mit dem nicht erwarteten Gesamtsieg auch sehr eindrucksvoll. Ausschlaggebend für den Gesamterfolg war das sehr ausgeglichene Leistungsniveau aller sechs Staffelmittglieder. In der Reihenfolge Schulz, Scheschonk, Conrad, Schmidt und Tronnier (je 7,03 km) gab es keine Schwachstelle, so daß Schlußläufer Hermecke das Ziel nach ebenfalls starkem Lauf mit einem sicheren zwei Minuten Vorsprung passieren konnte. Große Freude bei den Männern des TSV Schackensleben, die bereits vor zwei Wochen ein gut besetztes Staffeln-Rennen in Berlin hinter dem LC Neubrandenburg und vor dem SCC Berlin als Zweiter beenden konnten.



Der TSV Schackensleben in der Besetzung Schulz, Scheschonk, Conrad, Schmidt, Tronnier und Hermecke (von links) holte beim Staffel-Marathon den Gesamtsieg.